

Cámara de Comercio y Municipalidad de La Cruz organizaron exitoso cuadrangular Fútbol Inter Escolar

Con el objetivo de fomentar el deporte desde la niñez, la cadena de Panaderías La Paloma, presente en la provincia de Quillota, fue el patrocinador oficial de un interesante torneo inter escolar que se jugó el mes de noviembre en la comuna de La Cruz.

En asociatividad con la Cámara de Comercio de La Cruz y la Oficina Comunal de Deportes del municipio crucino, Panaderías La Paloma organizó un cuadrangular que contempló la categoría de 12 a 14 años mixto, y contó con la participación de cuatro equipos: Cámara de Comercio La Cruz , Colegio Mach, Escuela de Fútbol A y Escuela de Fútbol B.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

En dos fechas, los equipos se midieron en entretenidos y emocionantes partidos, mostrando una buena calidad en el juego y el comportamiento deportivo de los participantes. Los resultados fueron estrechos y equitativos, por lo que el campeón se definió vía diferencia de gol.

El cetro en esta primera versión del Campeonato Inter Escolar La Cruz 2022 fue para el representativo del Colegio María Alonso Chacón de La Cruz.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Estamos muy contentos como empresa de estar presentes en el fomento del deporte en la comuna de La Cruz. Ver a nuestros niños compartir a través del deporte y de competir sanamente es lo que buscamos como organización. Destacar la participación y el apoyo del municipio, la Cámara de Comercio, a los profesores, funcionarios; y a los padres que confiaron en la organización de este lindo torneo. Sin duda este es el primero de muchos campeonatos”, dijo el organizador y articulador del torneo, Felipe Jiménez Buggedo, socio de Panaderías La Paloma.

y tú, ¿qué opinas?